

## Paul Bordreuil réélu président de la Réveillée

### Rassemblement des descendants des anciens gentilshommes verriers

Publié le 3 août 2021



Paul Bordreuil avec la vice-présidente sortante Marie-Christine Burgala Crédits : GM

Après une année blanche, les descendants des anciennes familles de gentilshommes verriers viennent de se retrouver, comme chaque année le premier weekend du mois d'août, au Mas d'Azil, sur les terres de leurs ancêtres pour leur traditionnel rassemblement annuel.

C'est en 1975, que s'est tenu, au pied de grotte, ce premier rassemblement des trois grandes familles, des descendants des célèbres familles de Gabre : Les De Robert, De Grenier et De Verbizier. Cette première rencontre des « cousins », comme ils s'appellent, a donné naissance à l'association « La réveillée » pour perpétuer le souvenir et la tradition de ces trois familles de nobles à qui la Charte de Sommières (Gard) de 1445 avait reconnu le privilège d'exercer l'art de la verrerie.

Le nom la Réveillée, est tout un symbole pour les maitres verriers, il signifie le rallumage des fours, dont la reprise de l'activité à l'automne.

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue à Castagnès, Paul Bordreuil (De Grenier Fajal) a été conforté à la présidence la Réveillée. Le reste du bureau se compose de la manière suivante : vice-président, Pierre Burgala (De Verbizier – De Robert de Lafregeyre), trésorier, Michel Gondran (De Robert Labarthe) ; vice-trésorière, Christine Vidal Guy La Laque ; secrétaire général, Jean-Michel Grellier (De Verbizier Latreyte).

Comme toutes les assemblées des descendants des anciens verriers qui se respectent, celle-ci s'est également terminée en chanson, avec en particulier par le célèbre hymne ariégeois :« *Arièjo ô moun país* », ce département pyrénéen qui les réunit chaque année au mois d'août.

GM

Publié dans [Ariège](#), [Portes d'Ariège](#), [Arize](#), [Le Mas-d'Azil](#)

Thématiques : [Villes / Villages](#)